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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Best, Erika     
Bockius, Eva-Christina     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Nickolaus, Peter     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Sell, Milan     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Darmstadt, Gunter     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
2. Internet-Auftritt Mainz-Drais 
 
Anträge 
 
3. Linienführung Bus 54 (CDU, FDP) 
 
4. Erneuerung L 427 (CDU) 
 
Anfragen 
 
6. Sanierung L 427 (Grüne) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 
1. LE-Flächen "Hinter den Weiden", Grundstücksgrenzen 
 
7. Sachstandsberichte 
 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1567/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Drais 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Straßenbenennung in Mainz-Drais, hier: Am Waldweg 
 8.2. Baumfällungen in Mainz-Drais 
 8.3. Einwohnerinnen- und Einwohnerzahl Mainz-Drais 
 8.4. Blumenschmuckwettbewerb 
 8.5. Neujahrsempfang des Bauernvereins 
 8.6. Grünschnitt auf dem Wertstoffhof Mainz-Drais 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
11. Stadtteilmittel 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Drais mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

Der Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion zur Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
„Radweg entlang der L 427“ 
erhält nicht die erforderliche 2/3-Mehrheit. 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 2 Internet-Auftritt Mainz-Drais 

hier: Berichterstattung 
 
Im Einvernehmen mit allen Ortsbeiratsmitgliedern wird TOP 2 vorgezogen.  
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Ortsvorsteher Herrn Kai Schüler. Dieser 
informiert die Ortsbeiratsmitglieder über die neue Homepage für den Stadtteil Mainz-Drais 
„Vor den Türen der großen Stadt“. 
 
Folgende Rubriken sind u. a. vorgesehen und entsprechend verlinkt: 
 

-  Aktuelles 
-  Wissenswertes über Drais 
-  Ortsverwaltung 
-  Ortsbeirat 
-  Schule/Kindergarten 
-  Veranstaltungshinweise 
-  Offizielle Webseite 
-  Fahrplan Busse 
 
Darüber hinaus ist eine öffentliche Facebook-Seite geplant, zu der man auch ohne Facebook-
Account Zugang hat. 
 
Der Ortsvorsteher wird die Stadtverwaltung über die Aktualisierung des Internet-Auftritts 
von Mainz-Drais informieren und die Vorbereitung für eine öffentliche Facebook-Seite 
treffen. 
 
Der Ortsbeirat nimmt zustimmend Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 3 Linienführung Bus 54 (CDU, FDP) 

Vorlage: 1907/2015 
 
Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Dr. Witt und Frau Best entsprechend der 
schriftlichen Vorlage. 
 
Herr Sell verweist auf frühere Anträge mit gleicher Intention und macht darauf aufmerksam, 
dass diese nach wie vor Bestand haben. Darüber hinaus spricht er sich für eine frühzeitige 
Information des Ortsbeirates über die künftige Linienführung durch die MVG aus. 
 
Herr Solbach erklärt, dass nach Auskunft von Herrn Erlhof (MVG) keine Verschlechterung der 
Anbindung von Mainz-Drais angedacht sei. 
                                                                                                                                      
Mit diesen Ergänzungen wird der Antrag einstimmig befürwortet.  
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Punkt 4 Erneuerung L 427 (CDU) 
hier: zeitnahe Information 
Vorlage: 1908/2015 

 
Anfragen                                                     
 
Punkt 6 Sanierung L 427 (Grüne) 

Vorlage: 1935/2015 
 
Wegen Sachzusammenhangs werden die Punkte 4 und 6 gemeinsam behandelt. 
 
zu 4) 
 
Frau Best begründet den Antrag für die CDU-Fraktion  
 
Herr Witt befürchtet eine Zurückstellung der dringend erforderlichen Sanierungsmaßnahmen 
der L 427, sofern auf die Realisierung des Radweges gepocht werde. 
 
Dieser Auffassung können sich andere Ortsbeiratsmitglieder nicht anschließen. 
 
Der Vorsitzende führt ergänzend aus, dass es für den Radweg keinen gültigen Planfest-
stellungsbeschluss gebe; ein solcher müsste aber für eine Realisierung vorhanden sein. 
                                                                                                                                      
Der Ortsbeirat befürwortet den Antrag sodann einstimmig und erklärt, dass die in den letzten 
Jahren gestellten Anträge nach Realisierung des Radweges nach wie vor Bestand haben. 
Darüber hinaus kommt man überein, ggf. für die nächste Sitzung einen Antrag aller im 
Ortsbeirat vertretenen Fraktionen einzubringen. 
 
zu 6.)  
 
Die Antwort der Verwaltung vom 19.11.2015 wird sodann vom Ortsbeirat zur Kenntnis 
genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 1 LE-Flächen "Hinter den Weiden", Grundstücksgrenzen 

hier: Berichterstattung 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Ortsvorsteher Solbach Frau Bauer vom Grünamt. 
Diese informiert die Ortsbeiratsmitglieder anhand von Plänen (vgl. Anlage) darüber, dass acht 
Anwohnerinnen und Anwohner im Gebiet „Hinter den Weiden“ ihre Grundstücksgrenzen um 
bis zu 3 m zurückbauen müssen, da fälschlicherweise LE-Flächen in Anspruch genommen 
wurden. Die entsprechenden Bescheide seien erlassen. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
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Punkt 7 Sachstandsberichte 
 
 
Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1567/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Drais 

hier: Wertstoffhof - Entfernung von ehem. Parkplatzbegrenzung 
Vorlage: 1963/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 16.11.2015,  
Az. 70 00 66 Dr, Kenntnis.  
 
 
 
Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
Punkt 8.1 Straßenbenennung in Mainz-Drais, hier: Am Waldweg 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen davon Kenntnis, dass der Stadtrat in seiner Sitzung am 
30.09.2015 beschlossen hat, die Stichstraße zur L 427, die zur neu errichteten Aussiedlung 
führt, mit dem Namen „Am Waldweg“ zu versehen. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
 
 
Punkt 8.2 Baumfällungen in Mainz-Drais 
 
Der Ortsvorsteher informiert über die aktuellen Baumfällungen im Ortsbezirk. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
 
 
Punkt 8.3 Einwohnerinnen- und Einwohnerzahl Mainz-Drais 
 
Der Ortsvorsteher informiert darüber, dass Mainz-Drais derzeit 3.171 Einwohnerinnen und 
Einwohner hat. 
 
 
Punkt 8.4 Blumenschmuckwettbewerb 
 
Die Hausgemeinschaft An den Platzäckern 7 hat einen Sonderpreis im 
Blumenschmuckwettbewerb erhalten. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
 
 
Punkt 8.5 Neujahrsempfang des Bauernvereins 
 
Der Neujahrsempfang des Bauernvereins Mainz-Drais findet am 17.01.2016 um 11.30 Uhr 
statt.  
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Punkt 8.6 Grünschnitt auf dem Wertstoffhof Mainz-Drais 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder weisen darauf hin, dass die Kapazität des Wertstoffhofes  
im Hinblick auf Grünschnitt erschöpft ist. 
 
Die Verwaltung wird um Vorschläge gebeten, wie die Kapazität erweitert werden kann, 
eventuell durch technische Vorkehrungen (z. B. Hydraulikpresse).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Hermann-Josef Schäfer 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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